
 建設産業常任委員会　

質問 内　　　　　　容

1 道路の信号機のＬＥＤ化はどこの担当か。

2
道路のパトロールや道路わきの草や木、看板や標
識を隠している木の撤去はどこが担当か。

3
工業団地の面積400ヘクタールあるが、空いてい
る区画がたくさんあるがどのように考えている
か。

4
４万人構想を具体的にどのように進め検証してい
くのか。
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質問 内　　　　　　容

1 利用者の生の声を聞いているのか。

2
施設周りの景観整備・従業員の教育も必要と思う
がいかがか。

3
利用者の減った理由は何が原因だと思っているの
か。
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8 アンケートに記載しているが反映されていない。

【要望・意見・アイデア等】

「元気あっぷ」名の通り、健康を全面に出してはどうか。

「元気あっぷむら」の集客数増加に向けた既存施
設の利活用について、建設産業常任委員会で協議
し、方向性の案を考える上で参考にしてまいりま
す。

健康・長寿を含め一階多目的ホールで年代別フィットネススクールを開催してはどうか。

林・親水公園を利用しウォーキングコースを作ってはどうか。

飲食施設を利用して地元食材で健康的なヘルシー料理の創作をしてはどうか。

元気あっぷ温泉愛好会を作り、色々な温泉施設を巡り、元気あっぷむらに活かせないか。

カブト虫の住む温泉施設で子供たちを集められないか。

一度下がった売り上げが平成１９年に向上しているが、過去の検証をしてはどうか。

テーマ：「元気あっぷむら」の集客数増加に向けた既存施設の利活用について

報 告 会 で の 回 答 今後の対応策

今年夏、建設産業常任委員会で元気あっ
ぷむら施設の調査をし、役員の皆さんと
も意見交換を致しましたので、今後に期
待したいと思います。

「元気あっぷむら」の集客数増加に向けた既存施
設の利活用について、建設産業常任委員会で協議
し、方向性の案を考える上で参考にしたいと考え
ています。

道の駅として登録に向けて検討をしてい
るところですので、皆さんの意見・要望
を参考にしたいと思います。

元気あっぷむら開業当初から現在まで近
隣市町にも温泉施設が増え、色々な面で
比較されているのも原因だと思います。

　

たたき台ができたばかりなので、夢咲く
まちづくり推進課に随時提言していきま
す。

【要望・意見・アイデア等】

第5回　平 成 2７ 年 度 議 会 報 告 会 質 疑 応 答 記 録 票（お知恵はいしゃく）

　１０月３日（土）　　於：高根沢町農村環境改善センター　 建設産業常任委員会　

今後の対応策

　１０月３日（土）　　於：高根沢町農村環境改善センター　

第5回　平 成 2７ 年 度 議 会 報 告 会 質 疑 応 答 記 録 票

報 告 会 で の 回 答

最終的に警察の担当です。

都市整備課に連絡してください。

キリンビール跡地に関してかと思われま
すが、私有地なので対応が難しいと考え
ます。

無

【報告書添付用】


